

AIT

4.2015

BÜRO UND VERWALTUNG OFFICE BUILDINGS

ARCHIPROBA · O+A · SELGASCANO
DE WINDER ARCHITEKTEN · DORTE
MANDRUP ARKITEKTER · STUDIO
ALEXANDER FEHRE · STUDIO AUTORI

Norwegen 120 NOK
Slowakei 13,50 EUR

Belgien 13,50 EUR
Niederlande 13,50 EUR
Luxemburg 13,50 EUR

94561 713502



3 Acoustic Panels von • by GU

Im Auftrag des Textilherstellers GU entwickelte das Designerduo StokkeAustad ein Akustikpaneel, das mit seinem dünnen Holzrahmen fast wie ein abstraktes Gemälde wirkt. Die Paneele werden in drei Größen und in fünf Mustern gefertigt. Bestehend ist die Kombination der Stoffe mit Spiegeln, Messing- oder Steinplatten.

On behalf of textile manufacturer GU, the designer duo StokkeAustad created an acoustic panel, which with its thin wooden frame almost looks like an abstract painting. The panels are produced in three sizes and five patterns. The combination of textiles with mirrors, brass or stone slabs is impressive.

4 BuzziDonut von • by BuzziSpace

Der ringförmige Absorber besteht aus einem mit Schaumstoff gefüllten Hohlkörper aus Wabenkarton und ist mit Stoff bezogen. In die runde Aussparung kann eine individuelle Lichtlösung integriert werden. Der „Donut“ ist mit 800, 1.000 oder 1.200 Millimeter Durchmesser erhältlich. 94 Farben stehen zur Auswahl.

The ring-shaped absorber consists of a textile-covered, foam-filled hollow body made of honeycomb cardboard and is integrated in the circular recesses. The „Donut“ is available 94 colours and three diameters of 800, 1,000 or 1,200 millimetres.

5 Snowsound von • by Caimi Brevetti

Die patentierten Snowsound-Module von Caimi Brevetti sind aus Materialien unterschiedlicher Dichtgrade aufgebaut, was trotz der geringen Modulstärken die Absorption unterschiedlichster Frequenzbereiche erlaubt. Sie sind in verschiedenen – auch ausgefallenen – Formen und diversen Farben erhältlich.

The patented snowsound modules by Caimi Brevetti are constructed from materials of various densities so that the absorption of different frequency ranges is possible despite the low module thickness. They are available in different – also unusual – shapes and various colours.

6 Relax Light von • by ydol

Nina Mair hat für ydol eine puristische Leuchte entworfen, die gleichzeitig ein hochwirksamer Schallabsorber ist. Der Lichtring ist mit Up- und Downlight-LEDs bestückt und 5,4 Zentimeter breit. Die an drei filigranen Drahtseilen abgependelte Leuchte gibt es in vier unterschiedlichen Durchmessern und in 36 Stofffarben.

Nina Mair designed a purist luminaire for ydol, which also acts as a highly efficient sound absorber. The luminous ring is equipped with up and downlight LEDs and 5.4 centimetre wide. The luminaire suspended using three filigree cables is provided in four different diameters and 36 textile colours.

